

WER SIND WIR?

Wir sind das Formula Student Racing Team der Universität Stuttgart.

WAS MACHEN WIR?

Wir sind ein interdisziplinäres Team aus Studierenden der Uni Stuttgart, Uni Hohenheim und HdM. Wir kommen aus verschiedensten Fachrichtungen und leben unsere Leidenschaft für Motorsport und Autos aus indem wir für ein Jahr den Hörsaal gegen die Werkstatt und die Rennstrecke tauschen.

Seit 16 Jahren bauen wir jede Saison einen der besten Formula Student-Rennwagen und machen Jagd auf Pokale.

WAS IST FORMULA STUDENT?

Die Formula Student ist ein internationaler Konstruktionswettbewerb für Studierende, mit dem Ziel, ein einsitziges Formelfahrzeug zu konstruieren und einen fahrfertigen Prototypen herzustellen.



DOORPRÜFUNG

FINISHT, WINN

KOMM INS RENNTEAM:



WIR SUCHEN DICH FÜR FOLGENDE BEREICHE:

Technik

- Antriebsstrang
- Fahrwerk
- Aerodynamik
- Rahmen
- Elektrik
- Hybrid

Organisation

- Eventmanagement
- Finanzen & Sponsoring
- PR & Marketing
- Social Media Management
- Grafikdesign
- Foto- / Videographie

